



CDU-Stadtverordnetenfraktion, Marktplatz 4, 65428 Rüsselsheim

Frau
Stadtverordnetenvorsteherin
R. Meixner- Römer
Rathaus
65424 Rüsselsheim

Antrag Nr. 4



20.05.2006

Antrag

zur Verweisung an KSSpA

Identitätsstiftende Maßnahmen in Rüsselsheim

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt
Vor dem Rathaus wird in künstlerisch gestalteter Form auf die Eingemeindungen von Hassloch, Königstädten und Bauschheim sowie auf die Verschwisterung mit unseren Partnerstädten hingewiesen.

Begründung:

Zur Identität der Stadt Rüsselsheim gehören die Eingemeindungen und Verschwisterungen. Diese Begebenheiten sollten der Jugend, den Neubürgern, aber auch den Gästen der Stadt in geeigneter Form bekannt gemacht werden.

Heinz E. Schneider, Stellv. Frakt.vorsitzender